
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis 
Ao Assessor de Obras e Serviços 
Ao Presidente da Comissão Municipal de Esportes  
 
 
 
 
 
 
Indicação nº 64/2007 
 
 

Ary Aparecido de Oliveira, Vereador em exercício 
nesta Casa Legislativa em conformidade com suas atribuições regimentais, 
indica que seja feito o prolongamento da rede elétrica para os vestiários do 
Campo do Jardim Bela Vista, para a instalação de chuveiros. Indica ainda, que 
seja construída uma pista de atletismo, bem como colocadas algumas luminárias 
no local. 
  

JUSTIFICATIVA 
 

Ocorre que a quantidade de chuveiros que existem 
atualmente não são suficientes para os atletas tomarem banho após os treinos e 
jogos e para instalação de novos chuveiros é necessária a ampliação da rede de 
energia. 

Quanto a pista, esta se faz necessária, tendo em vista 
a grande quantidade de adeptos às caminhadas matinais e noturnas, daí a 
necessidade de iluminação no local. 

 
Joanópolis, 11 de maio de 2007. 

 
 
 

Ary Aparecido de Oliveira 
Vereador 

 



Ofício Gab. nº 251/07 
 
 

Joanópolis, 21 de junho de 2007 
 
 
 

  
Senhor Presidente, 

 
 
 

Em atenção as indicações nºs 63 e 64/07, de autoria do 
Vereador Ary Aparecido de Oliveira, informamos que estão registradas 
e serão avaliadas para possível atendimento ou não. 

Na oportunidade, renovo protestos de elevada estima e 
distinta consideração. 

Atenciosamente, 
 
 

José Garcia da Costa 
Prefeito Municipal 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Excelentíssimo Senhor 
Domingos Laureano Floriano 
Presidente da Câmara Municipal de Joanópolis 

 


	Vereador 

